

"2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata"

### "TecNM: 100% libre de plástico de un solo uso"



En el marco de la Convocatoria mediante la cual fuimos invitados a participar en la iniciativa "100% libre de plástico de un solo uso", como uno más de los esfuerzos tendientes a la plena consolidación del Sistema TecNM; y una vez que conocimos los requisitos que deberemos cumplir para hacernos acreedores a la Certificación comprendida en este proyecto; nos abocamos a realizar una consulta entre los miembros de la comunidad de esta casa de estudios, en particular sobre su disposición para trabajar para el logro de este desafío; encontrando por fortuna, un ambiente de decidida colaboración y sentido de compromiso para emprender esta importante acción.

Por tal motivo, el día 09 de septiembre de 2019, se declara el compromiso de llevar a cabo la firma de la Declaratoria, donde los alumnos, docentes, personal directivo y administrativo del Instituto Tecnológico Superior del Occidente del Estado de Hidalgo (ITSOEH), se comprometieron a realizar las acciones necesarias para eliminar la utilización del 100% del plástico de un solo uso en el Tecnológico.

Con ello el ITSOEH se suma a los 253 Tecnológicos restantes y a la Dirección General del TecNM para cuidar el planeta, nuestra casa, en el que se pretende sumar no solo a los estudiantes sino a las familias de éstos a participar en las actividades orientadas a la construcción de una cultura de vida ambientalmente responsable.

La Declaración de Compromiso fue firmada por nuestro Director general, el **Mtro. Luis Armando Officer Arteaga** y por parte de la comunidad del Instituto Tecnológico Superior del Occidente del Estado de Hidalgo fue firmada por **Juan Cornejo Hernández** en representación del cuerpo directivo, **Rafael Chávez Trejo** en representación de los administrativos, **Fernando Pérez López** en representación del personal docente y **Tannya Guadalupe Martínez Zúñiga** en representación de la comunidad estudiantil.

Así mismo, se han formado equipos de los grupos de 5to. A y D del Programa Educativo de Ingeniería Industrial para llevar a cabo las Actividades de Difusión para la Sensibilización y Concientización en el uso de plásticos de un solo uso.

El reto es eliminar al 100% la utilización de plástico de un solo uso (popotes, recipientes de unicel, vasos, bolsas y botellas de plástico de un solo uso) dentro de las instalaciones para lograr la certificación por parte del TecNM para el 9 de diciembre de este mismo año.